

"El capitalismo es el virus"



Por: M.H.Lagarde

"El capitalismo es el virus". La frase que por estos días se ha vuelto viral tanto en Facebook como Twitter ha comenzado a replicarse en las paredes de los edificios.

Así lo muestra la foto tomada por el fotógrafo de la agencia Reuters, Carlos Barría, quien captó la imagen en un edificio abandonado de Nueva Orleans, Luisiana, Estados Unidos.

La campaña mundial "El capitalismo es el virus" surgió a mediados del mes pasado a raíz de la ineptitud demostrada por algunos países desarrollados para enfrentar la pandemia de la COVID-19.

Muchos son los que por estos días responsabilizan al sistema capitalista de haber infectado al planeta con la contaminación ambiental generada por un consumismo desmedido. El mundo de hoy, con sus incendios, sus récord de temperaturas, glaciares en extinción, tormentas e inundaciones, es la caldera donde se cocina el apocalipsis.

De igual forma, el capitalismo en su mejor versión neoliberal, ha demostrado que, al anteponer las ganancias en el campo de la salud al bienestar de sus ciudadanos, ha sido incapaz de contar con los medios médicos necesarios para salvar la vida de centenares de miles de personas en el mundo.

Solo en el estado de Lousiana, en donde apareció la pintada, desde que se reveló el primer caso conocido en el estado el 9 de marzo, ya se han contabilizado más de 21,500 casos de COVID-19 y 1,013 muertos.

Como era de esperarse, un sistema emergido de las guerras, la explotación y el saqueo, en tiempos de coronavirus, ha sacado a flote nuevamente su esencia egoísta y, en vez de apelar a la solidaridad entre naciones para enfrentar la pandemia, no solo ha retomado la antigua práctica de la piratería, esta vez, no de oro, plata ni especias, sino de insumos médicos, y como si fuera poco, además, como en el caso de Estados Unidos, ha politizado sus culpas al retirarle a la OMS la subvención de 500 millones de dólares. ,

Muchos son también los que se preguntan qué pasará después cuando la pandemia termine. Solo en Estados Unidos, dos semanas de COVID-19, han dejado en la calle a 17 millones de desempleados. Según los pronósticos del FMI, la economía mundial caerá en una recesión como nunca antes vista. El banco estadounidense Goldman Sachs advirtió este martes que espera que en Estados Unidos la crisis económica derivada de la pandemia del COVID-19 sea hasta cuatro veces peor que la de 2008 y señaló que las cifras de desempleo podrían ser similares a las que sufrió el país durante la Segunda Guerra Mundial, por lo que no es difícil augurar que, tras la del virus, se expanda la pandemia del hambre.

De acuerdo con el lema de la campaña que circula por las redes: "El capitalismo es el virus, Corona es el síntoma", no son pocos los que comparten la idea de que ha llegado el momento de cambiar un modo de vida que prioriza salvar los bancos y no duda en sacrificar, "democráticamente", miles de vidas para mantener el bienestar económico de sus plutócratas.

(Tomado de Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/219867-quotel-capitalismo-es-el-virusquot>



Radio Habana Cuba